

Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass Herr Toke Constantin Hebbeln, der Filmpreisträger des Dr. Hans Hoch Film- und Medienpreises 2004, im Juni 2007 den Studenten-Oscar der Academy of Motion Pictures, Arts and Science, Los Angeles, in der Kategorie „bester ausländischer Film“ gewonnen hat.

Stadtrat Humpe-Waßmuth gibt bekannt, dass die neue Schulrätin nach Mitteilung des Ministeriums für Bildung und Frauen im Oktober 2007 ihren Dienst in Neumünster aufnehmen wird.

Frau Bartelheimer teilt mit, dass der Schulleiterwahlausschuss am 11. und 12.07.2007 tagen wird. Auf Anregung der Ausschussmitglieder wird der Termin 12.07.2007 gestrichen und am 11.07.2007 über beide Schulleiterstellen entschieden. Die Verwaltung sagt zu, die Terminverschiebung bekannt zu geben.

Frau Bartelheimer verteilt eine Statistik über Schulübergänge der Vicelinschule auf weiterführende Schulen.